

# Trainer

## DISCOFOX und SALSA

Die Erler SG Tanzabteilung präsentiert Discofox-Trainerpaar mit Europameisterschaftsmedaille

Seit dem 14. August 2015 wird das Discofox-Tanztraining bei der ESG durch Bettina und Jörg Maahs geleitet, welche in der Discofox-Szene bestens bekannt sind. Die Europameisterschaftsdritten von 2013 gewannen u.a. diverse Discofox-Turniere und animieren mit ihrer jahrelangen Tanzerfahrung nun dazu die Mitglieder sowie neue Tanzbegeisterte den Discofox in vollen Zügen zu erlernen. Sowohl Anfänger als auch Fortgeschrittene werden ihrem Leistungsstand entsprechend gefördert und ausgebildet. Für eine dauerhafte Motivation der Teilnehmer steht vor allem der Spaßfaktor im Vordergrund.

**Detaillierte Informationen gibt es bei Uli Kather unter Telefon: 01 71 - 43 06 392**



## DISCOCHART

Seit dem 07. Februar 2016 wird unser DiscoChart durch unser Trainerteam Anja und Thomas Eulenberg geleitet.

Anja Eulenberg ist die Geschäftspartnerin von Horst Effertz aus der Tanzschule „DanceFire“ in Oer-Erkenschwick. Sie ist in der DicoChart-Szene bestens bekannt und genießt einen ausgezeichneten Ruf.

Wir laden euch gerne zu einem kostenlosen Probetraining ein, um die Beiden sonntags kennenzulernen und euch selbst von den tänzerischen Fähigkeiten des Gespanns zu überzeugen. Das Ganze selbstverständlich mit viel Spaß und Freude am Tanzen.

**Detaillierte Informationen gibt es bei Uli Kather unter Telefon: 01 71 - 43 06 392**

